

Quelle: Bietigheimer Zeitung vom 18.07.2013

http://www.swp.de/bietigheim/lokales/landkreis_ludwigsburg/print/art1188795,2113324

Ingersheim

Über Windrad wird verhandelt

Das Ingersheimer Windrad produziert bereits seit über einem Jahr Strom, jetzt aber wird um die Existenz der Anlage erneut gestritten. Am Dienstag, 23. Juli, 10.30 Uhr, findet im Rathaus in Ingersheim eine öffentliche Verhandlung der 3. Kammer des Verwaltungsgerichts Stuttgart statt.

Autor: DL | 18.07.2013

Das Ingersheimer Windrad produziert bereits seit über einem Jahr Strom, jetzt aber wird um die Existenz der Anlage erneut gestritten. Am Dienstag, 23. Juli, 10.30 Uhr, findet im Rathaus in Ingersheim eine öffentliche Verhandlung der 3. Kammer des Verwaltungsgerichts Stuttgart statt. Im Raum steht nach wie vor die Klage eines Ehepaars, das den Bau der Anlage eigentlich hatte stoppen wollen. Es hatte auch einen entsprechenden Eilantrag gestellt, um das Projekt aufzuhalten, der war aber im Herbst 2011 vom Verwaltungsgericht Stuttgart abgelehnt worden. Eine Beschwerde des Paares über diese Entscheidung beim Verwaltungsgerichtshof in Mannheim war ebenfalls ohne Erfolg geblieben.

Was dann kam, ist bekannt: Das Windrad wurde auf Genehmigung des Landratsamtes Ludwigsburg fertiggebaut und ging in Betrieb. Da die Genehmigung jedoch angefochten worden war, gab man der Energiegenossenschaft Ingersheim, die das Ganze betreibt, mit auf den Weg, innerhalb eines halben Jahres nach Inbetriebnahme die Einhaltung der Immissionsrichtwerte in einem Gutachten festzuhalten. Die Erstellung des Papiers verzögerte sich unter anderem wegen der Witterung. Jetzt liegt es vor und wird bei der Verhandlung wohl auf den Tisch kommen.